Jugend

Sommertraining

Teilgenommen haben 23 Kinder und Jugendliche. Das Training wurde durchgeführt von Markus und Ralf.

Wintertraining 2010/11

Am Wintertraining nehmen 47 Kinder und Jugendliche teil, davon sind 29 von Stupferich und 18 von Mutschelbach. Das Training wird unter der Leitung von Markus zusammen mit Ralf und Rouven durchgeführt.

Medenrunde

Zusammen mit dem TC Mutschelbach konnten wir 2010 5 Jugendmannschaften melden.

Eine U18 Gemischt, eine U16 Juniorinnen, eine U 14 Junioren und 2 Mannschaften U 14 Gemischt

In den Osterferien wurde bereits für die Jugendlichen eine kostenlose Vorbereitung für die Verbandsrunde von Markus durchgeführt. Im Mai wurde es dann ernst, es begannen die Verbandsspiele.

Folgende Plätze wurden von den Jugendmannschaften belegt:

U 18 Gemischt	2.Bezirksliga	4.Platz von 9 Mannschaften
U 16 Juniorinnen	1.Bezirksklasse	3.Platz von 6 Mannschaften
U 14 Junioren	1.Bezirksklasse	8.Platz von 8 Mannschaften (diese Spiele haben
in Mutschelbach stattgefunden, da hauptsächlich nur Mutschelbacher gespielt haben)		
U 14 Gemischt (2)	2.Bezirksliga	3.Platz von 5 Mannschaften
U 14 Gemischt (1)	1.Bezirksliga	1.Platz von 5 Mannschaften

Die U 14 (1) haben das Relegationsspiel gegen den TC Durlach souverän gewonnen und sind somit Bezirksmeister. Das ist in der Geschichte der SG Stupferich einmalig. Zu dieser großartigen Leistung gratuliere ich nochmals den Spielern Vanessa, Sina, Luca und David.

Wir können aber auch mit den Leistungen der anderen Mannschaften zufrieden sein. Es war wirklich super, dass so viele Kinder und Jugendliche bereit waren in einer Mannschaft zu spielen. Wichtig war es natürlich auch, dass wir zusammen mit dem TC Mutschelbach eine Spielgemeinschaft gegründet haben, die jetzt schon ins 4.Jahr geht und die sich inzwischen bewährt hat.

Die Tennisabteilung ist auf die Bereitschaft zur Mithilfe der Eltern angewiesen, seien es Fahrdienste, Verpflegung während der Spiele, Organisation bei Verlegung der Spiele usw.. Es hat wieder alles super geklappt, Dafür ein herzliches Dankeschön.

Für die Gesamtjugend gab es dieses Jahr für eine geringe Eigenbeteiligung einen tollen Tennisanzug, der allen gefiel. Die Mannschaften konnten im einheitlichen Dress antreten und so die SG Stupferich auch nach außen wunderbar repräsentieren.

Außerdem erhielten die Jugendlichen, die als Schiedsrichter beim Mini-Kids-Cup-Turnier mitgewirkt haben einen Essensgutschein beim Griechen als kleines Dankeschön für ihren Einsatz.

Mini-Kid-Cup-Turnier (darüber wird Gerard berichten)

Tenniscamp

Vom 9. bis zum 12. August fand das Tenniscamp auf der Anlage der SG Stupferich unter der Leitung von Markus statt. Zu seinem Trainerteam gehörten noch Ralf Stemick und Ingo Bahm

Trotz Ferienzeit meldeten sich 11 Kinder und Jugendliche an, sowohl Fortgeschrittene und pure Anfänger. Dadurch, dass es 3 Trainer waren, konnte auf die verschiedenen Spielstärken eingegangen werden. Es zeigt sich für uns, dass es wichtig ist so ein Camp durchzuführen, denn 4 von den "kleinen Anfängern" sind jetzt beim Wintertraining dabei.

Das Abschlussgrillen konnte trotz Regen durchgeführt werden und alle wurden mehr als satt. Sowohl das Trainerteam als auch die Teilnehmer waren vom Camp begeistert, denn neben viel Spaß konnte auch viel gelernt werden.

Vereinsmeisterschaften

Bei der Jugendvereinsmeisterschaft erfolgte dieses Jahr eine Aufteilung in Gruppe A und B, damit wollten wir Unterschiede, die bei den Spielstärken bestehen, berücksichtigen. Da die älteren Jugendlichen sowie die 3 Ühlins und David Gartner bei den Erwachsenen mitspielten, gab es nicht viel Wettbewerbe bei der Jugend.

Vereinsmeister wurden:

Gruppe A Juniorinnen – Vanessa Ühlin

Gruppe B Juniorinnen – Alisha Baltrock

Gruppe B Junioren – Julius Suikat

Ausblick für das nächste Jahr

Wir haben einen Antrag auf Bezuschussung einer Kooperationsmaßnahme Schule-Verein gestellt, der auch vom Badischen Sportbund genehmigt wurde. Die Maßnahme soll Anfang Mai bis Ende Juli 2011 dauern und der Zuschuss beträgt 180 €. Markus wird zu gegebener Zeit in die Grundschule gehen und die Kinder in der 3. und 4.Klasse ansprechen und fragen, wer Interesse hat, daran teilzunehmen.

Letzte Woche haben Markus und Uwe Scharf beraten, welche Mannschaften nächstes Jahr machbar sind. Auch nach Rücksprache mit den Eltern sind folgende Mannschaften sicher:

U 18 Juniorinnen, U 16 Junioren und eine U 16 Gemischt.

Evtl. kommt noch eine U 12 Gemischt und eine U 9 zustande. Aber darüber kann noch nicht abschließend entschieden werden. Speziell bei der U9 muss noch geklärt wie viele Spieler Mutschelbach hat und bei uns muss noch abgeklärt werden, ob überhaupt Interesse besteht. Dazu trifft sich Markus am 8.Dezember mit den betreffenden Eltern, denn spätestens am 10.Dezember muss die Mannschaftsmeldung erfolgen.

Letztendlich möchte ich das Engagement von Markus hervorheben, er macht das tolle Training neben seinem Studium, was für ihn manchmal zeitlich nicht so einfach ist. Die Entscheidung, dass er die Organisation und die Durchführung übernimmt war goldrichtig, Inzwischen, nehmen dank Markus und seinem Trainerteam, einige "Kleine" am Wintertraining teil. Wir hoffen natürlich, dass sie beim Tennissport bleiben. Leider gibt es in der Altesspanne von 18 bis 40 zuwenig Spieler, sodass eine Herrenmannschaft nicht möglich ist.

Zum Schluss möchte ich noch bemerken, dass der Nachwuchs für die Tennisabteilung wichtig ist und auf das Verständnis und die Unterstützung von allen erwachsenen Mitgliedern angewiesen ist. Dafür möchte ich mich bei allen recht herzlich bedanken.